



Alyssia Cheneval, native d'Echenevex, est coiffeuse depuis 11 ans. Motivée à faire vivre son village, elle ouvre aujourd'hui son tout nouveau salon de coiffure au 40 route de Méribel. Après avoir travaillé dans une grande enseigne et dirigé un salon de coiffure, elle a décidé de créer son propre commerce dédié aux femmes. Spécialisée dans les techniques de colorations et de balayages, elle vous reçoit dans une ambiance cosy tropical. Le mot d'ordre : bien-être ! Venez profiter des fauteuils massant. Alyssia aime sublimer et prendre soin de la gente féminine, et vous accueillera avec plaisir du mardi au samedi sur rdv au **06.08.45.11.95**.